

Sheinbaum ofrece verdad y justicia a padres de normalistas

“En algunas cosas estaremos de acuerdo, en otras no”

ENRIQUE MÉNDEZ, JESSICA XANTOMILA Y JARED LAURELES

A los padres de los 43 estudiantes de la normal rural Isidro Burgos, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, les ofreció continuar con las investigaciones y “encontrar un método de trabajo que nos permita lo que están pidiendo, verdad, justicia y dónde están” los jóvenes.

Después de una primera reunión de casi dos horas con los familiares de los jóvenes víctimas de desaparición forzada hace casi diez años, Sheinbaum declaró que se comprometió no sólo a sostener próximos encuentros, sino que “no se nos va a olvidar el caso Ayotzinapa”.

La reunión se realizó a puerta cerrada en el Museo de la Ciudad de México, en el Centro Histórico.

Sheinbaum comentó que además de los padres, al diálogo asistieron abogados de las familias y representantes de la Organización de Naciones Unidas. Y, por parte del equipo de transición, la próxima secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y el secretario particular de la próxima mandataria, Carlos Augusto Morales.

“Quedamos en seguirnos reuniendo, que no se nos va a olvidar el caso de Ayotzinapa y que vamos a seguir trabajando con ellos”.

—¿Ellos están tranquilos con esta reunión? —se le preguntó.

—Sí, creo que sí. Evidentemente, pues son víctimas, tienen mucho dolor y hay que encontrar... la manera de encontrar la verdad.

—¿Cuál fue su compromiso con ellos?

—Seguirnos reuniendo con ellos y seguir trabajando conjuntamente; en algunas cosas estaremos de acuerdo, en otras no, pero lo importante es que vayamos caminando juntos en la verdad.

—¿Cómo será la metodología? —se le insistió.

—Ya lo vamos a informar en su momento.

—¿Fueron receptivos con la postura que ustedes seguirán durante la investigación?

—Sí, muy receptivos.

—¿Ya hay otra reunión pactada?

—Sí, y también es importante, les comenté que todavía no llego a la Presidencia de manera constitucional, pero creo logramos un acuerdo de seguir trabajando.

